
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Dresden Plauen 
Protokoll zur Jahreshauptversammlung (JHV) 

am 17.09.2022, 10.00-11.45 Uhr, Aula Kantstraße 2, 01187 Dresden  
 

Musikalische Umrahmung der Veranstaltung durch Schüler des Gymnasiums  
(Beiträge zwischen den einzelnen Tagungspunkten)  

 
Mitglieder: 528 am 31.07.2022  anwesend: 29 (Anlage 1) 

 
Ablaufplan: Anlage 2 
 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 

 Musikalische Eröffnung der Veranstaltung 
 Begrüßung der anwesenden Mitglieder und Gäste durch die Vorsitzende Frau Simon 
 

2. Rechenschaftsbericht von der stellv. Vorstandsvorsitzenden Frau Daniela Röder 
 bis 31.07.2022 – insgesamt 528 Mitglieder (46 Austritte und 56 Eintritte ab 01.08.2021) 
 Rechenschaftsbericht  (Anlage 3)  in einer Power-Point-Präsentation wird auf der Homepage 

eingestellt 
 Projekte:  

Corporate Webdesign und Schulhomepage 
 Anschaffungen:  

Klavier aus zweckgebundener Rücklage 
Sitzbänke im Schulhaus 
Kärcher für Hausmeister 
Geschirr, Gläser, Besteck für die Veranstaltungen des FV 
Absperrsystem für Publikumsveranstaltungen  

 Finanzierung von 2 Bibliothekarinnen aus zweckgebunden Spenden 
 

3. Finanzbericht vom Schatzmeister Herrn Johannes Postel  
 Es wurde ausschließlich der Finanzbericht 21/22 vorgestellt 
 Finanzbericht als Power-Point-Präsentation (Anlage 4).  
 Der Finanzbericht wird auf der Homepage in Auszügen eingestellt.  
 Beitragszahlungen gem. Satzung zum Oktober des Jahres – Zahlung erfolgt aus unterschied-

lichen Gründen nicht ganz zuverlässig (derzeit 79 % Beitragszahlung) 
 Jedoch 45 % der Mitglieder ergänzen den Mitgliedsbeitrag durch Zusatzspenden – Vielen 

Dank. 
 
4. Fragen zum Rechenschaftsbericht bzw. Finanzbericht:  

 Frage 1:  wem gehören die Sitzbänke im Schulgebäude 
A: Sitzbänke, die über den Förderverein bezogen wurden, bleiben im Vereinsinventar, alle 
weiteren Sitzbänke sind städtisch. 
Im kommenden Jahr wird eine Inventarisierung und Kennzeichnung durchgeführt.  

 Frage 2: Wie hoch sind die zweckgebundenen Einnahmen zur Bibliothek und die gegenüber-
stehenden Ausgaben? 
A: Die Einnahmen und Ausgaben (Februar - Juli) sind in etwa gleich und dem Finanzbericht 
zu entnehmen, wobei die Einnahmen auch eine sehr hohe jährliche Einzelspende inkludieren.  

 Frage 3: Gibt es gelegentlich soziale Einzelunterstützung der Schüler?  
A: Dieses Jahr wurde keine Unterstützung angefragt, was eventuell auf Corona bedingte aus-
gefallene Klassenfahrten zurückzuführen ist. Prinzipiell gibt es Zuschüsse sofern alle anderen 
Möglichkeiten ausgenutzt wurden. Dies beruht jedoch auf Einzelfallentscheidungen.  

 
5. Grußworte der Schulleitung von Herrn Uwe Hofmann 

 Würdigung der Zusammenarbeit mit dem Förderverein 
 
 
 
 
 



 
6. Entlastung des alten Vorstandes und Neuwahlen des neuen Vorstandes  

 Der Rechenschaftsbericht und der Finanzbericht wurden einstimmig angenommen. 
 Die Entlastung des Vorstandes - Ulrike Simon, Daniela Röder, Nelli Grimm und Johannes 

Postel -  bis zum 31.07.2022 erfolgte einstimmig. 
 Zur Wahl des neuen Vorstandes stellten sich Ulrike Simon, Dr. Ulrica Dengl, Johannes Postel 

und Katharina Fischer. Der Vorstand wurde einstimmig im Block gewählt. Enthaltungen und 
Gegenstimmen gab es keine. Die Ämter werden in der nächsten Vorstandssitzung vergeben. 

 Die Wahl der Kassenprüfer wurde auf die nächste Zusammenkunft (voraussichtlich Weih-
nachtstreffen) vertragt. Nelli Grimm und Daniel Nothnagel haben sich zu einer Kandidatur be-
reiterklärt. 

 Der Dank der Schulgemeinschaft an den Förderverein wurde mit einem Blumengruß durch 
Frau Steiding und Herrn Hofmann überbracht. 

 
8. Anregung zur Änderung des Vereinsbeitrages:  

 Es wurde eine eventuelle Änderung des Vereinsbeitrages diskutiert. Ein möglicher Beschluss 
zur Änderung wird im kommenden Anschreiben bekanntgegeben und im Zusammenhang des 
geplanten Weihnachtstreffens zu einer Mitgliederversammlung geladen.  

 
9. Schlussworte durch Frau Simon:  

 Dank an den Vorstand für die geleistete Arbeit im Schuljahr 2021/2022 und an alle Mitwirken-
den  

 Dank auch an den ehemaligen Schüler Dr. Günter Herrmann (Abitur 1951), der spontan ein 
Musikstück auf dem Klavier vorgeführt hat sowie an alle Mitwirkenden für die musikalische 
Umrahmung.  

 Einladung zum gemeinsamen Mittagsgrillen. 
 
 
 
 
Dresden, 17.09.2022 
 
 
 
 
Ulrike Simon (Vorsitzende)    Katharina Fischer (Protokoll)  
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlagen:  Tagesordnung, Anwesenheitsliste, Rechenschaftsbericht und Finanzbericht 


